



communiqué

N°: 132
No.:

le 19 Septembre 1985

LE GOUVERNEMENT DU CANADA AFFECTE
UN MILLION DE DOLLARS D'AIDE
D'URGENCE AU MEXIQUE

Après avoir exprimé toute la sympathie du Gouvernement du Canada aux autorités et au peuple mexicain face à la catastrophe qui a frappé ce pays, l'Honorable Monique Vézina, la Ministre des relations extérieures a annoncé que le Gouvernement du Canada mettait immédiatement un million de dollars à la disposition des organismes habilités à apporter des secours d'urgence adéquats aux sinistrés pour répondre aux requêtes qu'ils lui adresseront.

«Par ce geste, le Gouvernement du Canada, souhaite apporter un appui tangible au peuple mexicain, à travers la terrible épreuve qu'il traverse», a dit Madame Vézina.

La Ministre des relations extérieures a souligné que bien qu'on ne connaisse pas encore l'ampleur exacte du désastre, des communications constantes sont maintenues entre l'Agence canadienne de développement international et les organismes humanitaires comme la Croix-Rouge et l'organisation pan-américaine de la santé. Par ailleurs le Gouvernement du Canada est en contact avec le Gouvernement du Mexique relativement aux besoins d'urgence de ce pays.